



Fast 3600 Euro standen am Ende der Aktion auf der Spendenliste. Foto: Dahm

Ertragreiche Arbeit

Aktionstag „Schüler helfen Schülern“ schloss mit gutem Ergebnis

SOEST ■ Bereits zum 14. Mal fand im Juli der Aktionstag „Schüler helfen Schülern“ an Schulen im Kreis Soest statt. Die Schüler mähten Rasen, wuschen Autos, entrümpelten Keller und Garagen und arbeiteten an vielen anderen Stellen gegen eine Spende mit.

Insgesamt kamen fast 3 600 Euro an Spenden zusammen,

die zu gleichen Teilen an die beteiligten Schulen und wie immer auch an die Jürgen-Wahn-Stiftung gingen. Klaus Schubert, der Vorsitzende der Jürgen-Wahn-Stiftung, erläuterte den Schülern und Lehrern bei der Spendenübergabe den Verwendungszweck bei den Guatemala-Projekt der Stiftung. Das Geld wird den Kindern den Schulbe-

such ermöglichen und in Mikro-Kredite fließen, mit denen sich die Bewohner eine Existenz aufbauen können.

So unterstützten die Schüler auch Kinder in Südamerika. Neben der Ganztags-hauptschule Welver nahmen auch fünf Soester Schulen am Aktionstag teil. Die Pauli-Hauptschule wird Spiel- und Sportaktionen unterstützen

und die Hauptschule im Schulzentrum den Erlös für Ausflüge verwenden. Die Convos-Schüler nutzen die Spende zur Ausgestaltung des Silentiumraums und das Aldegrevergymnasium schafft neue Sitzecken im Gebäude an. Die Hannah-Arendt-Gesamtschule nutzt das Geld zur Gestaltung der Mensa. ■ rs